

Sehr geehrte Damen und Herren, zunächst einmal hoffen wir, dass Sie, Ihre Familien, Ihre Kolleginnen und Kollegen gesund sind. Aufgrund der aktuellen Maßnahmen der Landesregierung und, um unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bestmöglich vor dem Risiko einer Infektion mit dem neuartigen Coronavirus COVID-19 zu schützen, befinden wir uns bis voraussichtlich 19.04.2020 im Home-Office. Wir sind natürlich trotzdem für Sie da! Sie erreichen uns telefonisch und per E-Mail wie gewohnt. Für den persönlichen Austausch greifen wir gerne auf Telefon- oder Videokonferenzen zurück. Bei Fragen und Anliegen zu Terminen o.ä. melden Sie sich jederzeit bei uns.

Alles Gute für Sie und bleiben Sie gesund!

Hinweis:

Viele Online-Zeitungen stellen Artikel nur noch gegen Bezahlung bereit. Um Sie trotzdem umfassend zu informieren, fügen wir auch die Links der „Plus-Artikel“ mit einem Hinweis hinzu, sodass Sie selbst auswählen können, welchen Artikel Sie in Gänze lesen wollen.

Kasseedorf: Glasfaser und frischer Asphalt kommen

Wann kommt endlich schnelles Internet in die Gemeinde Kasseedorf? Das Interessierte auch den Bauausschuss auf seiner jüngsten Sitzung. Der Vorsitzende Mirko Strunge (SPD) hatte extra einen entsprechenden Tagesordnungspunkt zusätzlich aufgenommen. Die Antwort ist einfach: Bis August sollen 80 Prozent der Hausanschlüsse hergestellt und ans Glasfasernetz angeschlossen sein.

Hinweis: Plus-Artikel [[Mehr](#)]

SSW fordert kostenloses öffentliches WLAN für ganz SH

Der SSW im Landtag fordert ein Konzept für die Einrichtung kostenloser WLAN-Zugänge im ganzen Land - und bekommt dafür Unterstützung von allen Fraktionen. „Insbesondere im ländlichen Raum, aber auch in den Städten, ist die Versorgung ungenügend und häufig auf wenige, ausgewählte Gebäude und überschaubare Reichweiten beschränkt.

Hinweis: Plus-Artikel [[Mehr](#)]

Glasfaser-Zweckverband wehrt sich gegen Falschaussagen von Telekom-Mitarbeitern

Von „destruktiver Energie“ wird gesprochen von Fehlinformationen und falschen Behauptungen. Es ist ein Offener Brief an die Telekom - Absender der Zweckverband für die Breitbandversorgung im mittleren Schleswig-Holstein.

Hinweis: Plus-Artikel [[Mehr](#)]

Schnelles Internet für Lübeck: Stadtwerke starten Glasfaser-Ausbau

Lübeck bekommt schnelles Internet. Die Stadtwerke wollen bis 2030 dazu insgesamt 80 Millionen Euro investieren. Ab Oktober sollen die Glasfaserleitungen zuerst im Hochschulstadtteil verlegt werden. Danach werden weitere Stadtteile folgen.

Hinweis: Plus-Artikel [[Mehr](#)]

Finanzausschuss befürwortet Grundsatzbeschluss zum Glasfaserausbau in Eckernförde

Das Glasfasernetz in Eckernförde soll in den kommenden 15 Jahren flächendeckend durch die Stadtwerke Eckernförde (SWE) und die Stadtwerke SH ausgebaut werden.

Hinweis: Plus-Artikel [[Mehr](#)]

Die Klosterkirche wird digital

Die Corona-Krise hat drastische Auswirkungen auf die Klosterkirchengemeinde in Bordesholm. Gottesdienste wurden abgesagt, die Konfirmationsfeiern stehen auf der Kippe. Jetzt entdecken die Akteure um Pastor Thomas Engel das Internet als alternatives Medium.

Hinweis: Plus-Artikel [[Mehr](#)]

Corona-Krise: Wie das Virus der Digitalisierung Beine macht

Homeoffice, Telemedizin, Heimkino: Die Corona-Krise zwingt manchen von uns, Arbeit und Unterhaltung in die eigenen vier Wände zu verlagern. Das könnte in einigen Bereichen die Digitalisierung beschleunigen.

[[Mehr](#)]

Andreas Scheuer zum Digitalausbau „Brüssel steht da auf der Leitung“

Ass Deutschland beim Netzausbau nicht mit maximaler Geschwindigkeit vorankommt, wird gern und oft Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer (CSU) vorgeworfen. Doch zumindest für den stotternden Ausbau zukunftsfähiger Gigabit-Infrastruktur will der Minister nicht die alleinige Verantwortung tragen.

[[Mehr](#)]

Know-how im Glasfaserausbau

Eine neue Online-Plattform soll zur Fachkräftesicherung im Glasfaserausbau beitragen. Sie informiert über bundesweite Qualifikations- und Weiterbildungsmöglichkeiten in der Branche.

[[Mehr](#)]



TERMINE / ABSAGEN / VERSCHIEBUNGEN

Fiberdays 2020

verschoben auf 13. und 14. Oktober 2020

Workshop „Ausbauprojekte mit Bundesförderung“ 23. April 2020

verschoben, neuer Termin wird über den Newsletter bekannt gegeben

ANGA KOM

verschoben auf 8. - 10. Juni 2021

Wir hoffen, wir konnten Sie mit dem Newsletter gut informieren und Ihnen Anstöße und neue Impulse für unser gemeinsames Ziel geben: 100 % Glasfaser in Schleswig-Holstein bis 2025. Wenn Sie Anregungen zu weiteren Themen, Lob oder Kritik haben, schreiben Sie uns bitte.

Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund,

Ihr BKZ.SH-Team

Unseren Newsletter können Sie jederzeit formlos per E-Mail an info@bkzsh.de abbestellen.

